

Santiago, 8 de septiembre de 2005

### **Comunicado**

En su reunión mensual de política monetaria, el Consejo del Banco Central acordó aumentar la tasa de interés de política monetaria en 25 puntos base hasta 4% anual.

A pesar de que el precio del petróleo se ha mantenido elevado, el entorno internacional sigue siendo favorable. Persiste un crecimiento mundial fuerte, un alto precio del cobre y condiciones financieras ventajosas. Los efectos del huracán Katrina, que se estiman reducidos para la actividad mundial, han implicado un *shock* adicional en los precios de los combustibles y tasas de interés internacionales algo menores.

El crecimiento de la actividad interna en julio se atenuó respecto a los meses previos, debido a factores puntuales y probablemente pasajeros. El gasto interno continúa aumentando de manera robusta en un entorno de condiciones monetarias claramente expansivas. La inversión sigue creciendo vigorosamente y el elevado crecimiento del empleo con expectativas privadas más auspiciosas favorecen un mayor dinamismo del consumo.

La inflación anual del IPC y las distintas medidas de la tendencia inflacionaria se ubican dentro del rango meta de 2 a 4%. Las expectativas privadas de inflación han aumentado, especialmente a plazos de un año y menos, alineándose con el aumento transitorio de la inflación proyectado en el último *Informe de Política Monetaria*.

El Consejo considera que, en el escenario más probable, continuará reduciendo el estímulo monetario prevaleciente, de manera de mantener una trayectoria esperada para la inflación en torno a 3% anual en el horizonte habitual de política de 12 a 24 meses.